



Van 16.6 mdp para arrendamiento de los espacios. T. CONTRERAS

IEEM avanza para organizar comicios

Preparativos.

Buscan 18 inmuebles en el Edomex para los órganos desconcentrados

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) busca 18 inmuebles para instalar los órganos desconcentrados en el mes de marzo. En esta ocasión no habrá convocatoria para reclutar vocales, pues la ley posibilita que inviten a quienes tuvieron el mejor desempeño en el proceso electoral del 2024, informó la presidenta de la comisión especial de Vinculación con Órganos Desconcentrados, Karina Vaquera Montoya.

En entrevista la consejera dio a conocer que buscan inmuebles con diferentes condiciones a las del 2024, con bodegas más amplias porque ahí se resguardará todo el material de la elección, incluyendo las 54 mil boletas de las cuatro elecciones locales, para presidencia, Tribunal de Disciplina, magistraturas y juzgados.

La cifra de órganos, indicó, podría cambiar. Hasta ahora se

están guiando con la demarcación judicial, pero si existe algún acuerdo a nivel federal harán el ajuste correspondiente para organizar las elecciones, en coordinación con la Junta local del INE que se encargará de las elecciones federales.

De acuerdo con los ajustes al presupuesto de este año, se tiene proyectado un monto de 16.6 millones de pesos para arrendamiento de edificios y locales.

“Ahora tenemos que partir de distintas ubicaciones de inmuebles y condiciones distintas en cuanto a la capacidad de las bodegas que es algo muy importante que se tiene que considerar” señaló.

Para la integración de las juntas con vocalías, no se considera emitir una convocatoria por el poco tiempo que tienen para proceso de selección, por lo cual la reforma señala que el Instituto Electoral podrá llevar a cabo una selección de las personas mejor evaluadas en el pasado proceso para que se sumen de manera temporal, mientras están en funciones estos consejos. También están por determinar cuánto personal operativo requieren. En el caso de vocalía serán dos o tres, si es necesario, una adicional. ■